

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

“Se respaldará a Pemex”

El Presidente de México asegura que va a acabar con la corrupción dentro de la empresa del Estado; y que se va a invertir más en ella



POR XIMENA MEJÍA
 ximena.mejia@gimm.com.mx

Para sanear las finanzas de Pemex, el gobierno federal anunció una inyección de capital de 107 mil millones de pesos. Sin embargo, no descarta que más recursos se puedan invertir.

Así lo informó el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Carlos Urzúa, quien detalló que se invertirá 36 por ciento más en términos reales que lo que se invirtió en 2018.

Además de que la cantidad ya incluye el pago por las pipas de combustible y los impuestos.

“Pemex será totalmente respaldado por este gobierno y si se requirieran más aportaciones para capitalizar a Pemex este año incluido lo vamos a hacer”, sostuvo.

El funcionario explicó que, durante seis años, la paraestatal contrató nueva deuda por 140 mil millones de pesos cada año, es decir, 842 mil millones durante todo el sexenio.

Urzúa aseguró que Pemex disminuirá cada año 15 mil millones de pesos por carga fiscal, hasta llegar a los 90 mil millones de pesos en seis años.

“Se va a ir disminuyendo la carga fiscal de Pemex a lo largo de los años, el primer año esa disminución de la carga fiscal a través de permitirle deducir más sus inversiones, esa carga fiscal va a dar a Pemex un flujo extra de 15 mil millones de pesos”, informó durante la conferencia matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador.

El director de Finanzas de Pemex, Alberto Velázquez, sostuvo que, a partir de las políticas de austeridad, y luego de diez años, la petrolera no va a contratar nueva deuda y se pagará la existente.

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que este plan de fortalecimiento financiero para la paraestatal incluye el combate a la corrupción.

“En este caso es inyectar recursos y quitarle carga fiscal, pero sobre todo limpiar a Pemex de corrupción y esto va a permitir sacar adelante a la empresa, es el desafío que tenemos”, dijo.

López Obrador cuestionó el destino de los recursos excedentes de Pemex durante los sexenios de Vicente Fox y Felipe Calderón. “Vamos a ver qué pasó, qué se hizo o no con 800 o 900 mil millones

BENEFICIOS

Pemex invertirá casi 36% más en términos reales en 2018, mientras que en los temas de deuda, no se contratará nada este año.



PROTECCIÓN A LAS FINANZAS PÚBLICAS

Simplificación tributaria. En apoyo a reducir la carga fiscal a Pemex.



Innovación aplicada a la fiscalización. Evitar y combatir la mala práctica,



Eliminación de espacios de evasión. Contra la elusión y evasión del fisco.

125 MIL MDP se lograrían si la recaudación sube medio punto del PIB



En este caso es inyectar recursos y quitarle carga fiscal, pero sobre todo a limpiar Pemex de la corrupción y sacarla adelante.”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
 PRESIDENTE DE MÉXICO

de deuda contratada en el sexenio pasado, qué se hizo con los excedentes que se obtuvieron con los precios altos del petróleo en la historia en el sexenio de Fox y Calderón”.

Citibanamex consideró que el apoyo del gobierno federal a Pemex es insuficiente y decepciona nuevamente, ya que el mercado considera que se necesita más para dar un giro significativo a la empresa.

Explicó que el problema más grande es que la administración no tiene un diagnóstico anónimo en Pemex.

Tal vez no alcance, dice Fitch

La calificadora Fitch afirmó que las medidas de apoyo a Pemex anunciadas ayer por el gobierno “probablemente no serían suficientes para evitar el deterioro continuo en la calidad crediticia de la compañía”, y añadió que el plan de rescate a la petrolera ya estaba incorporado en la última acción de calificación de Fitch. “Aunque la combinación de las medidas anunciadas suma 5.2 mil millones de dólares y pueden ayudar a que la empresa reporte un Flujo de Fondos Libre neutral y no incremente el nivel de deuda, las inversiones en exploración y producción se mantendrán presionadas y no ayudarán”. —Felipe Gazcón